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CALVIÀ EN FITUR 2020
La colaboración público-privada, el esfuerzo de todos los sectores y la aplicación

de medidas de sostenibilidad y cohesión social, claves para el avance hacia la
segunda reconversión de las zonas maduras

El alcalde de Calvià interviene en el Foro Exceltur

Abrazando la gestión sostenible y la transformación digital de destinos vacacionales es el
título del panel en el que ha intervenido el alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, en
el marco del Foro Exceltur, en el que ha participado junto a los alcaldes de Benidorm y
Torremolinos, Antonio Pérez y José Ortiz, respectivamente; el director general de Hertz
España, Javier Díaz-Laviada, y el consejero del Grupo RIU, Juan Trían Riu, moderados
por Ginés Martínez, CEO de Jumbo Tours.

En su intervención, Rodríguez Badal ha puesto el ejemplo de lo que se está llevando a
cabo en el municipio de Calvià como avance hacia la mejora de la calidad de los destinos.
En este sentido, ha explicado el paradigma de Magaluf en donde la colaboración público-
privada, está siendo la clave con la importante inversión que se ha realizado en la planta
hotelera  que  irá  acompañada  con  inversiones  públicas  como  la  reforma  del  frente
marítimo. Así mismo ha insistido en la necesidad de la implicación y el esfuerzo de cada
uno  de  los  sectores  de  la  industria  turística  para  arrinconar  el  turismo  de  excesos,
destacando la importancia de la reciente aprobación del Decreto por parte del Govern de
les Illes Balears, que ofrece un marco de actuación más amplio a las medidas que ha ido
adoptando el Ajuntament estos últimos años.

El  alcalde de Calvià  ha señalado que estas medidas son necesarias para afrontar  la
segunda  reconversión  que  requieren  las  zonas  maduras  en  general  y  Magaluf  en
particular,  insistiendo,  además,  en  que  es  imprescindible  para  el  éxito  del  objetivo
acompañar estas medidas con actuaciones de sostenibilidad medioambiental y social.

Tras su intervención en el Foro Exceltur, el alcalde de Calvià ha mantenido un encuentro
con personal técnico de la Comisión de Turismo de la Federación Española de Municipios
y Provincias (FEMP), para tomar el relevo tras su nombramiento como presidente de la
citada Comisión.
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CALVIÀ A FITUR 2020
La col·laboració publicoprivada, l'esforç de tots els sectors i l'aplicació de mesures
de sostenibilitat i cohesió social, claus per a l'avanç cap a la segona reconversió de

les zones madures

El batle de Calvià intervé en el Fòrum Exceltur

Abraçant la gestió sostenible i la transformació digital de destins de vacances és el títol
del panell en què ha intervingut el batle de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, en el marc de
l'Fòrum Exceltur, en què ha participat junt amb els batles de Benidorm i Torremolinos,
Antonio Pérez i José Ortiz, respectivament; el director general d'Hertz Espanya, Javier
Díaz-Laviada, i el conseller de el Grup RIU, Joan Trian Riu, moderats per Ginés Martínez,
CEO de Jumbo Tours.

En la seva intervenció, Rodríguez Badal ha posat l'exemple del que s'està duent a terme
al municipi de Calvià com a avanç cap a la millora de la qualitat de les destinacions. En
aquest sentit, ha explicat el paradigma de Magaluf on la col·laboració publicoprivada, està
sent la clau amb la important inversió que s'ha realitzat a la planta hotelera que anirà
acompanyada amb inversions públiques com la reforma de la façana marítima. Així mateix
ha insistit en la necessitat de la implicació i l'esforç de cada un dels sectors de la indústria
turística  per  arraconar  el  turisme  d'excessos,  destacant  la  importància  de  la  recent
aprovació  de  Decret  per  part  de  Govern  de  les  Illes  Balears,  que  ofereix  un  marc
d'actuació més ampli  a les mesures que ha anat adoptant l'Ajuntament aquests últims
anys.

El batle de Calvià ha assenyalat que aquestes mesures són necessàries per afrontar la
segona  reconversió  que  requereixen  les  zones  madures  en  general  i  Magaluf  en
particular, insistint, a més, en què és imprescindible per a l'èxit de l'objectiu acompanyar
aquestes mesures amb actuacions de sostenibilitat mediambiental i social.

Després de la seva intervenció en el Fòrum Exceltur, el batle de Calvià ha mantingut una
trobada amb personal tècnic de la Comissió de Turisme de la Federació Espanyola de
Municipis i Províncies (FEMP), per prendre el relleu després del seu nomenament com a
president de l'esmentada Comissió.
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